

Agatha Mahligai Ayu N.  
Katarina Vanya Nathalie

XII MIPA 4/01  
XII MIPA 4/23

Michelle Leony  
Valerie Sifra

XII MIPA 4/28  
XII MIPA 4/36

Dengan hormat,

Saya, Michelle Leony, siswi dari SMA Katolik St. Louis 1 Surabaya. Sekolah saya dikenal sebagai salah satu SMA terbaik di Indonesia, menduduki peringkat pertama dalam provinsi Jawa Timur dan peringkat kedua nasional. Dengan moto "*Be Excellent in Faith and Knowledge*", kami diajarkan untuk tidak hanya unggul secara akademis, tetapi juga unggul dalam karakter, kepribadian, dan spiritualitas. Saya akan lulus pada Bulan Juni 2025, dan saya berencana melanjutkan studi saya di National Taiwan University.

Sebagai anak pertama, saya memiliki tanggung jawab penuh untuk menjadi teladan yang baik bagi adik saya. Saya dibesarkan oleh orang tua pekerja keras yang menghabiskan sebagian besar waktunya pada pekerjaan mereka masing-masing sehingga saya tumbuh menjadi pribadi mandiri dalam segala hal. Saya merupakan siswa jurusan Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam (MIPA) yang tertarik mencoba berbagai hal dan tantangan baru dengan aktif dalam kegiatan organisasi. Sebagai seseorang yang aktif dan mudah bergaul, saya berkesempatan menjadi salah satu kandidat calon ketua OSIS. Sebagai Wakil Ketua II OSIS SMA Katolik St. Louis 1 Surabaya, saya memperoleh banyak pelajaran tentang kerja sama, cara memimpin sebuah tim, berpikir cepat dan kritis, serta beradaptasi dengan lingkungan baru. Saya juga menjadi perwakilan sekolah dalam *Camp OSIS* yang memberi saya kesempatan untuk berkolaborasi dengan siswa-siswi dari SMA terkemuka di seluruh Indonesia.

Dengan bantuan dan dukungan bapak/ibu guru di sekolah, saya dapat menjuarai Olimpiade Farmasi Nasional Indonesia tingkat SMA yang diadakan oleh Universitas Jember pada tahun 2023 dan *Industrial Games* yang diadakan oleh Universitas Surabaya pada tahun 2024. Kedua prestasi ini menunjukkan bahwa saya memiliki kemampuan di bidang *Science, Technology, Engineering, and Mathematics* (STEM). Bukan hanya sebuah pencapaian, kemenangan ini membuat saya semakin memahami makna kerja keras. Hal ini membuat saya yakin bahwa kerja keras adalah kunci utama dalam meraih hal yang ingin dicapai. Menurut saya, kerja keras, ketekunan, dan kegigihan menjadi kartu As bagi siapapun yang memilikinya.

Menempuh pendidikan di negeri tetangga merupakan hal yang telah saya dambakan sejak kecil. Menjuarai *Chinese Story Telling Competition* di Universitas Kristen Petra dengan didukung oleh kemampuan berbahasa Mandarin yang saya asah secara mandiri hingga mencapai level A2 TOCFL,

Agatha Mahligai Ayu N.

XII MIPA 4/01

Michelle Leony

XII MIPA 4/28

Katarina Vanya Nathalie

XII MIPA 4/23

Valerie Sifra

XII MIPA 4/36

membuktikan kesungguhan saya dalam meraih mimpi. Kemampuan ini membuat saya semakin membulatkan tekad untuk menentukan negeri tujuan dalam studi lanjut saya, yakni Taiwan.

Saya sangat tertarik untuk melanjutkan studi di Taiwan, negara yang memiliki standar sistem pendidikan tinggi dan bermutu. *World Competitiveness Yearbook 2019* dari *International Institute for Management Development (IMD)* menempatkan Taiwan pada peringkat ke-16 dalam daya saing global di antara 63 negara, membuktikan bahwa lingkungan di Taiwan dapat mendorong potensi diri saya sepenuhnya. Selain itu, lingkungan multikultural di Taiwan membuka kesempatan untuk membangun relasi dengan individu dari berbagai negara, sehingga memperluas jaringan saya. National Taiwan University dikenal sebagai universitas terbaik di Asia, menempati peringkat pertama di Taiwan dan ke-68 di dunia menurut *QS World Best University Ranking*. Fasilitas NTU yang sangat memadai, meliputi laboratorium dengan fasilitas lengkap, ruang kelas modern, serta fasilitas-fasilitas penunjang lainnya dapat mendukung proses belajar dan berinovasi secara penuh. Selain itu, saya tertarik dengan *NTU International Mentorship Program* yang membuka kesempatan bagi saya untuk mengimplementasikan teori yang telah saya pelajari.

Saya memilih jurusan *Information Management* karena jurusan ini menggabungkan matematika, manajemen, teknologi, analisis data, dan pemecahan masalah, yang selaras dengan kemampuan saya. Jurusan ini sangat selaras dengan cita-cita saya menjadi seorang analis data yang memiliki dampak besar dalam memberikan jalan keluar dari masalah melalui analisis. Keterampilan berbicara di depan umum yang saya miliki dapat membantu saya menyampaikan informasi hasil analisis data kepada orang lain secara efektif. Selain itu, perusahaan-perusahaan besar saat ini semakin mengandalkan data dalam pengambilan keputusan untuk mengembangkan perusahaannya. Bagi saya, mengambil jurusan Information Management bukan hanya pilihan karir, namun juga menjadi bagian penting

Saya yakin bahwa National Taiwan University dapat menjadi wadah bagi saya untuk dapat semakin berkembang dan menjadi manfaat bagi sesama. Besar harapan saya untuk bisa belajar dan menggali potensi saya secara lebih dalam di salah satu universitas terbaik di dunia. Atas perhatian dan pertimbangannya, saya sampaikan terima kasih.

Hormat saya,

Michelle Leony